

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **21. September 2017** von Gemeinderat Berno Mogel

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 19.09.2017

Betreff: Abbiegemöglichkeit für die Müllabfuhr
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

In der Plüddemanngasse ist es nicht gestattet, über die Straßenmitte hinweg in Geschäfts- und Hauszufahrten einzufahren. Das gilt für alle Verkehrsteilnehmer – auch für Fahrzeuge der Müllabfuhr.

Aus logistischen Gründen wäre es möglicherweise von Vorteil, hier für Fahrzeuge der Müllabfuhr eine Ausnahmeregelung zu verordnen.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, im Bereich Plüddemanngasse für die Müllabfuhr und möglicherweise auch für andere Fahrzeuge von Versorgungseinrichtungen eine Ausnahmeregelung dahingehend zu erwirken, dass jene Fahrzeuge auch über die Straßenmitte hinweg in Einfahrten fahren können, um einen rascheren und damit ökonomischeren Ablauf zu ermöglichen?